
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1634/2024 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend 
Finanzielle Mittel für die "Neue Laubenheimer Mitte" (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Hat die Verwaltung entsprechende Mittel in den Haushaltsentwurf 2025/2026 eingebracht? 

Falls nein, aus welchem Grund?  
Mittel für die Planung der Neugestaltung des Umfelds Wilhelm-Spies-Haus wurden in der 
Haushaltsplanung für den Haushalt 2025 zunächst berücksichtigt. Auf Grund der Haus-
haltssituation konnten dann jedoch keine Mittel in den Haushaltsentwurf eingebracht wer-
den. Die Mittel für das Wilhelm-Spies-Haus wurden verschoben, entsprechend auch die Mit-
tel für die Platzgestaltung. 

 
2. Falls entsprechende Mittel eingestellt wurden und der Doppelhaushalt im Stadtrat verab-

schiedet werden sollte, wann kann der Ortsbeirat damit rechnen, eine neue Planung vorge-
stellt zu bekommen?  
Es erfolgt für 2025 eine einjährige Haushaltsaufstellung, siehe oben. 

 
3. Welche nächsten Schritte wird die Verwaltung unternehmen, um das Projekt auf den Weg zu 

einer Realisierung zu bringen?  
Die Verwaltung beabsichtigt, erneut Mittel für das Vorhaben anzumelden, sobald die finan-
zielle Situation des städtischen Haushalts es zulässt. 
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gez. Steinkrüger 
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